



**CEEAC**

**ECCAS**

*La Commission*

**COMMUNIQUE**

**RELATIF A LA SITUATION POLITIQUE EN REPUBLIQUE GABONAISE  
CONSECUTIVE A LA PRISE DU POUVOIR PAR LES FORCES DE DEFENSE ET DE  
SECURITE**

**Libreville, 30 août 2023** – La Commission de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) suit avec une profonde préoccupation l'annonce faite par les forces de défense et de sécurité, ce 30 août 2023, relative à leur prise du pouvoir.

En se conformant aux principes fondamentaux sous-tendant le Traité de la CEEAC, la Commission de la CEEAC condamne fermement le recours à la force comme voie de résolution des conflits politiques et d'accès au pouvoir et en appelle au génie politique du Peuple Gabonais pour qu'il puisse, dans un dialogue républicain, prendre toutes les dispositions pour un retour rapide à l'ordre constitutionnel.

La Commission de la CEEAC continue de suivre de près la situation dans le pays en attendant la convocation imminente d'une session extraordinaire de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement, en format Conseil de Paix et de Sécurité de l'Afrique Centrale (COPAX), en vue d'un examen approprié de la situation politique et sécuritaire en République Gabonaise et de la détermination de la voie à suivre.

Fait à Libreville, le 30 août 2023

